

衆議院財務金融委員会ニュース

H23.7.8 第177回国会第25号

7月8日（金）第25回の委員会が開かれました。

1 派遣委員からの報告聴取

- ・東日本大震災の被災地域における財政及び金融等の実情調査のため、宮城県に派遣された委員を代表して、石田委員長から報告を聴取しました。

2 財政及び金融に関する件

- ・野田財務大臣、自見国務大臣（金融担当）、園田内閣府大臣政務官、和田内閣府大臣政務官、樋高環境大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

江 端 貴 子君（民主）

- ・被災者支援に係る民間金融機関及び政府系金融機関の取組について伺いたい。また、金融機能強化法が被災地支援に活用されるために金融庁はどのように取組んでいるか。
- ・二重ローン問題については、既存の枠組みにとらわれない弾力的な支援が必要と考えるが、政府の見解を伺いたい。
- ・現在策定中の「個人向け私的整理ガイドライン」について、債権放棄した場合の無税償却の可否等ガイドラインの詳細についての政府の見解を伺いたい。

竹 内 譲君（公明）

- ・野田財務大臣が代表を務める政党支部に企業献金した社長が脱税の疑いで逮捕されたとの報道があったが、事実かどうか野田財務大臣に伺いたい。また今後どのように対応するのか。
- ・二重ローン対策についての3党協議（民主、自民、公明）と政府案との関係を伺いたい。また、政府として、被災企業の債権買取りのための機構を新設する可能性はあるのか。
- ・二重ローン対策について、3党合意を踏まえて、内閣提出法律案として提出する方針を示すべきではないか。

竹 下 亘君（自民）

- ・被災地のがれき処理作業の進捗状況及び作業完了の目処について伺いたい。また、補正予算に盛り込まれたがれき処理対策は十分なものであるか。
- ・第2次補正予算の金額及び予算編成における政府の意図について伺いたい。
- ・放射性物質に汚染された廃棄物の撤去について、政府における議論の現況及び今後の対策について伺いたい。
- ・二重ローン問題については、新たな法律に基づく対策が必要であるとするが、政府の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

- ・営業継続を希望する被災事業者支援に対する基本的姿勢と「二重債務問題への対応方針」の位置付けについて野田財務大臣に伺いたい。
- ・中小企業再生支援協議会の窓口相談企業数及び再生計画策定支援数を伺いたい。また、再生意欲のある事業者についてはすべて再生計画を策定するスキームに変更するべきだと思いがいがかが。
- ・二重ローン対策に向けた野田財務大臣と自見金融担当大臣の決意を伺いたい。